

La campagne « Réveillons-nous tout de suite » impulse la défense de leaders sociaux en Colombie



Bogotá, 17 septembre (RHC)- La campagne « Réveillons-nous tout de suite » impulsée en Colombie, a démarré sur twitter en faveur de la défense des leaders sociaux au milieu de la situation violente que vit ce pays.

Ce groupe a organisé les marches pour la vie en juillet dernier dans plusieurs villes de la Colombie et d'autres pays, en signe d'opposition aux assassinats réitérés de leaders sociaux dans ce pays sud-américain.

Cependant, les assassinats se poursuivent, aussi bien de leaders communautaires que d'anciens membres de la guérilla, de soldats et de policiers.



Radio Habana Cuba